

ABSTRAK

NURLELAH, 105610412811 (2019). *Akuntabilitas Manajerial Pengelolaan Dana Desa Dalam Pembangunan Infrastruktur Di Desa Ranga Kecamatan Enrekang Kabupaten Enrekang*(dibimbing oleh Abdul Mahsyar, dan Hj. Rulinawaty Kasmad).

Permasalahan yang terjadi terkait Akuntabilitas Manajerial Pengelolaan Dana Desa di Desa Ranga Kecamatan Enrekang Kabupaten Enrekang yaitu pelaksanaan pembangunan infrastruktur seperti pembangunan balai desa dan jalan tani masih terkesan lambat, pelayanan air minum perpipaan masih rendah, penggunaan dan pengelolaan Dana Desa yang ada di desa tersebut belum sepenuhnya sesuai dengan ketentuan yang ditetapkan khususnya untuk pembangunan desa, pelaporan dan pertanggungjawaban penggunaan dana tidak sesuai dengan jadwal yang ditentukan. Secara umum pengelola tingkat Desa belum menyelenggarakan administrasi keuangan desa dengan baik dan benar. Kecamatan Enrekang dengan jumlah desa sebanyak 12 (dua belas) desa, ada beberapa desa atau sekitar 25% (dua puluh persen) yang belum melaksanakan pertanggungjawaban Dana Desa sesuai dengan ketentuan tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui akuntabilitas manajerial pengelolaan dana desa dalam pembangunan infrastruktur di desa ranga Kecamatan Enrekang Kabupaten Enrekang.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif kualitatif dengan informan sebanyak 9 (sembilan) orang yang dipilih berdasarkan pandangan bahwa memiliki pengetahuan dan informasi mengenai permasalahan yang diteliti. Teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Akuntabilitas manajerial pengelolaan Dana Desa di Desa Ranga Kecamatan Enrekang Kabupaten Enrekang menunjukkan bahwa pemanfaatan sumber daya yang efektif dan efisien lebih memprioritaskan pada kebutuhan masyarakat desa terutama dalam bidang penyelenggaraan pemerintahan desa, pembangunan desa, dan pemberdayaan masyarakat desa, pencapaian tujuan dalam pengelolaan dana desa sudah dilakukan dengan baik namun belum optimal, pencapaian visi dan misi Desa Ranga sampai saat ini dapat dilaksanakan dan tercapai sesuai dengan harapan yang diinginkan dengan melihat beberapa faktor pendukung dan penghambat.

Keyword : Akuntabilitas manajerial, pengelolaan, dana desa